

SEMBLANZA
(Resumida)



Luis Manuel Díaz Mirón A.

El Maestro Luis M. Díaz Mirón A., egresado de la Escuela Libre de Derecho y hoy Ex Rector de la misma (2014-2018) es especialista en el campo de Derecho del Trabajo.

La revista especializada Chambers & Partners lo ha calificado por segunda ocasión como un Consultor eminente y su Despacho Bufete Díaz Mirón y Asociados, S.C., ha sido nombrado miembro de las firmas líderes.

El Maestro Díaz Mirón, quien da clases de Derecho del Trabajo desde 1990 en la Escuela Libre de Derecho, es también Profesor en la Universidad Panamericana y es conferencista y expositor ante distintos foros y universidades nacionales y extranjeras.